

# BIG ISSUE

## Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh untuk Pererat Koneksi dengan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Feb 28, 2024 - 14:29



*Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh untuk Pererat Koneksi dengan Masyarakat*

Polsek Gegerbitung, dalam upaya mempererat hubungan dan komunikasi dengan masyarakat, menggelar kegiatan Safari Subuh pada Rabu pagi, tanggal

28 Februari 2024. Kegiatan yang dimulai pukul 05.00 WIB di Masjid Al Barokah Desa Caringin Kecamatan Gegerbitung tersebut bertujuan untuk menjalin kedekatan antara aparat kepolisian dengan warga sekitar.

Dalam pelaksanaannya, anggota Polsek Gegerbitung turut serta dalam shalat subuh berjamaah bersama warga masyarakat. Momen ini dijadikan kesempatan emas bagi anggota polisi untuk menyampaikan pesan-pesan keamanan serta menggali masukan, kritik, dan saran dari masyarakat terkait situasi keamanan di wilayah tersebut.

Kapolsek Gegerbitung, yang turut hadir dalam kegiatan tersebut, menyampaikan bahwa Safari Subuh menjadi salah satu wujud nyata dari komitmen Polsek Gegerbitung dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. "Kami berharap kegiatan seperti ini dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat sehingga sinergi dalam menjaga keamanan bisa terwujud dengan lebih baik," ungkap Kapolsek.

Tidak hanya sebagai ajang silaturahmi, Safari Subuh juga menjadi platform penting bagi masyarakat untuk berinteraksi langsung dengan aparat kepolisian. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan rasa kepercayaan dan keterbukaan antara kedua belah pihak, serta memperkuat kerjasama dalam menjaga keamanan lingkungan.

Melalui kegiatan ini, Polsek Gegerbitung mengundang masyarakat untuk lebih aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan melaporkan segala bentuk kejadian yang mencurigakan. Dengan demikian, diharapkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat dapat terus ditingkatkan demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua pihak.